



学校教育目標

校報

# 緑が丘

生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校

令和6年4月9日(火)

第2号(文責 和美智教)

ホームページの「みどりの子ダイアリー」で、子供の様子をご覧ください。



## 新しい学級で、令和6年度スタート

緑が丘小学校では、2年生から6年生までの全学級でクラス替えを行いました。

全学級クラス替えの目的

- ・ いろいろな友達と関わる機会を設けることで、多様な人と関わるができるようにする。そのことで、柔軟に人と関わる力を育む。
- ・ 学級を越えて、学年で目的を達成するために活動することができるようにする。
- ・ 新しい学級(友達、先生)でスタートすることで、よりよく自分を変えていくチャンスを増やす。

新しい学級編成は、事前にスクリレというアプリで発表しました。

4月5日(金)始業式当日、きっと、子供は、新しい学級、新しい友達、新しい先生に期待しながらも、緊張して登校してきたと思います。

しかし、登校してきた子供たちは、友達に久しぶりに会い、明るい笑顔になっていました。友達と話をすることで、心が落ち着いたのではないかと思います。

始業式では、体育館全体が柔らかい雰囲気でした。子供たちは、リラックスして式に参加していました。担任発表のとき、自分の学級でない先生に対しても喜んで拍手をするなど、自然体の子供の姿がありました。

緑が丘小学校では、子供が心を解放し、自然体で、自覚的に力を出すことを目指していきたいと考えています。

心を解放し素の状態で、自覚的に学び続けることで、子供は、いざというときにも、自分の力を発揮することができるのではないかと考えています。

### 【交通安全情報】

松園方面より走行し、さかい食堂前を左折し、学校に車で来る場合、左折禁止の時間帯がありますので、ご注意ください。

#### 左折禁止の時間帯 朝7:30~8:30

※ その際には、右の地図のように、バス停留所の手前を左折してください。

また、左の車線は、朝の通勤時間帯は、**バス専用レーン**になっています。走行の際はご注意ください。

さらに横断歩道には、交通指導員さんが子供の安全を守るための交通整理を雨の日も雪の日もして下さっています。

感謝の気持ちを持ちながら、子供自身が安全に歩行することを意識し、判断することができるようにしたいと考えています。

